

2Gather

Une mobilité des animateurs socio-éducatifs

Du 29 avril au 5 mai 2025



Souvenirs



Souvenirs



Témoignages

Amélie



'2gather' a été l'un des projets les plus inspirants auquel j'ai pu participer. Tout au long de cette expérience, nous avons su trouver un équilibre parfait entre la musique et la danse. J'ai été entourée de personnes formidables et inspirantes que je n'oublierai sans doute jamais. Cette mobilité m'a permis de sortir de ma zone de confort et d'en apprendre davantage sur moi-même. Les journées étaient intenses et fatigantes, entre les danses à apprendre, les chansons à jouer et à chanter, mais cela en valait vraiment la peine. J'ai vécu une semaine inoubliable!



Erasmus+



Association
BallaJe

Témoignages



Davide

Chaque jour était fait d'activités intéressantes afin de nous équiper des outils et de la confiance en soi nécessaires à l'animation de nos propres ateliers : ateliers de musique et de danse, brise-glaces, activités de cohésion d'équipe, et également des sessions au sujet de la communication non-verbale et autour des notions de responsabilité individuelle et de groupe. Cette expérience m'a permis de sortir de ma zone de confort et de nouer des liens avec des personnes exceptionnelles et empathiques, enthousiastes à l'idée de partager leurs cultures et leurs histoires. Cette ambiance où régnaient ouverture et respect mutuel ont créé un espace sincère propice aux échanges interculturels, me laissant avec des souvenirs marquants et une meilleure compréhension de l'autre et de moi-même.

Témoignages



Hervé

La mobilité '2gather' était pour moi une superbe expérience, faite de nombreuses rencontres et de moments de partage. J'ai pu sortir de ma zone de confort en apprenant des danses venant de toute l'Europe. De plus, le cadre à Klingenthal était vraiment magnifique. Expérience à réitérer !

La mobilité des animateurs socio-éducatifs Erasmus+ '2Gather' a été mêlée de chants d'oiseaux, de pas de danse et de notes de musique réunissant des corps et esprits de divers horizons. Partage, lâcher prise et (re)connexion définissent assez bien l'expérience que j'ai vécue durant cette semaine.



Inès

Témoignages



Laura

C'était vraiment un super projet ! J'ai beaucoup aimé apprendre des danses et des musiques traditionnelles. C'est une belle manière de nouer des liens avec les autres participants. J'ai aussi beaucoup apprécié les soirées où l'on dansait et jouait de la musique pendant des heures. C'était super amusant ! Toutes les activités étaient intéressantes, et j'ai trouvé génial que nous apprenions à la fois les musiques et les danses qui vont avec. Cela a créé une belle énergie. :)



Témoignages

Maria



Participer à cette mobilité des animateurs socio-éducatifs Erasmus+ dans le magnifique décor des montagnes des Vosges a été une expérience vraiment spéciale pour moi. Avant cela, je ne connaissais rien au monde du bal folk. Mais en seulement quatre jours intensifs, j'ai découvert une culture riche et joyeuse à travers la danse traditionnelle. Du matin au soir, nous avons dansé presque sans interruption — chaque mélodie et chaque mouvement m'apportaient quelque chose de nouveau et d'émouvant. Il ne s'agissait pas seulement d'apprendre des pas, mais aussi de créer un véritable lien avec la musique et les autres participants. La musique est un langage universel. Je repars le cœur rempli de gratitude et avec une nouvelle passion qui m'accompagnera longtemps. Le bal folk est devenu bien plus qu'un beau souvenir : il fait désormais partie de moi. Je suis heureuse de l'avoir découvert et très reconnaissante de faire partie de cette belle communauté accueillante.